

**Gemeinsamer Besuch mit Führung**

**Der Bahnhof in Oberhausen**

**Freitag, den 7. Oktober 2022**

**Treffpunkt Eingang 15:00 Uhr**

Zum Bahnhof **Augsburg-Oberhausen, Ulmer Straße 53**, findet sich in der Denkmalliste der Stadt Augsburg folgender Eintrag: "Viergeschossiger kubischer Flachdachbau mit niedrigerem zweigeschossigem Schalterhallenflügel. Neue Sachlichkeit, 1931/32". Es handelt sich um ein interessantes Gebäude, sowohl architektonisch als auch bezüglich der Geschichte der Eisenbahn im Raum Augsburg. In Oberhausen begann der Eisenbahnbetrieb schon im Jahre 1844!

Der bekannte Architekturhistoriker Dr. Gregor Nagler wird uns Erläuterungen geben und das Gebäude entsprechend einordnen. Frau Karin Weizenegger vom Bahnhofsmanagement Augsburg ermöglicht uns einen Blick in das Innenleben des Gebäudes. Im Anschluss können wir noch an den nahegelegenen Wohngebäuden der Eisenbahner-Baugenossenschaft vorbeigehen, die zeitgleich zum Bau des heutigen Bahnhofes entstanden sind.

**Anmeldung bitte unter Tel. 0821/ 48 11 22 oder [info@kulturkreis-neusaess.de](mailto:info@kulturkreis-neusaess.de)**